

## CUATRO TERMINARON EN MUERTE:

# Salud reporta nueve casos de hanta en 2026

El Ministerio de Salud informó ayer que durante este año se han notificado nueve casos de hantavirus y que cuatro de ellos finalizaron con el fallecimiento de la persona.

A raíz de esto, se ha reforzado la alerta epidemiológica y la sospecha clínica a lo largo de la red asistencial nacional con el fin de "establecer un diagnóstico precoz de los casos para la oportuna derivación a los establecimientos", dijo Jorge Vilches, jefe del Departamento de Epidemiología.

Frente a signos como fiebre, cefalea, síntomas gastrointestinales o dificultad respiratoria, la recomendación es acudir a un centro asistencial y reportar antecedentes de actividades de riesgo o exposición a roedores silvestres. Para los campistas, el consejo es utilizar carpas sin agujeros y mantener alimentos en recipientes herméticos, junto con botar basura en contenedores con tapa.